

Deschambault y fait aussi bâtir une grange à deux étages, dont les proportions colossales s'harmonisent parfaitement avec la nature de ce lieu grandiose et pittoresque.

A cet endroit, la côte est très escarpée. Sur la hauteur, la vue est magnifique ; et, du côté du nord, si loin que l'œil peut se porter, il rencontre une vaste plaine, où la culture sera très-facile, et aussi très-productive, si nous en jugeons par le foin et les grains que nous avons vus dans les endroits défrichés. Un chemin est commencé dans cette direction, qui se continuera jusqu'au Lac au Sable, où il y aura place pour une nouvelle paroisse.

Plus loin, au sud-ouest, la côte dont nous venons de parler, semble fuir la rivière. A quinze ou vingt arpents de l'établissement de M. Belenger, elle laisse de beaux fonds de terre, où le sol est excellent.

Il y a, à six arpents du pont, au nord-est, un vaste moulin à scie, où les nouveaux colons peuvent faire